

LATINOAMÉRICA / POLÍTICA

# **Falleció el revolucionario boliviano Antonio Peredo**

El Ciudadano · 4 de junio de 2012

---



**El presidente boliviano *Evo Morales* expresó su profunda consternación por el fallecimiento en La Paz del ex senador y diputado socialista **Antonio Peredo**, quien se aprontaba a cumplir 80 años.**

“Antonio Peredo fue un compañero entrañable, gran periodista y revolucionario, luchador incansable por la justicia social y la soberanía de la patria; un hombre intachable, de principios, que hizo de su vida un apostolado por los más pobres y excluidos del país; por eso su ausencia es irreparable”, apuntó la ministra **Amanda Dávila**.

El presidente Morales y el gabinete ministerial en su conjunto expresaron su pesar por la muerte del ex senador Antonio Peredo, y manifestaron sus condolencias y solidaridad a su esposa, **María Martha**, y a toda su familia, por el infausto hecho, testimonió Dávila.

Por su parte, el vicepresidente **Álvaro García** expresó similar muestra de pesar y dijo que Antonio Peredo fue un gran luchador por los ideales de una sociedad más justa, un compañero de ética política ejemplar en defensa constante de los intereses nacionales y la lucha por las reivindicaciones de los más oprimidos.



Los restos de Peredo, quien sufría de una afección cardíaca que trataba hace al menos un lustro, son velados en los salones de la Asamblea Legislativa Plurinacional, en la ciudad de **La Paz**.

Antonio Peredo era hermano de **Roberto Coco** y **Guido Inti Peredo**, ambos miembros de la guerrilla del mítico comandante argentino-cubano [Ernesto Che Guevara](#), asesinado en Bolivia en octubre de 1967.

Coco Peredo murió en plena guerrilla boliviana en agosto de 1967, cuando su escuadra fue emboscada en Vado del Yeso, sudeste de Bolivia, por el Ejército boliviano.

Inti murió asesinado en 1969 luego de resistir por más de una hora el asalto de 150 efectivos de la policía a la casa donde se encontraba oculto, en la calle Santa Cruz, número 584, en La Paz.

Antonio Peredo, intelectual y periodista de izquierda, ejerció la diputación y el puesto senatorial por La Paz durante las legislaturas 2002-2005 y 2005-2009, cuando se unió al Movimiento Al Socialismo bajo la conducción del presidente Evo Morales.

Junto a Evo Morales, Antonio Peredo fue candidato a la vicepresidencia de Bolivia en las elecciones de mayo de 2002, en que rozaron la victoria en las urnas.

**Tomado de** [Cubadebate](#)

---

**Fuente:** [El Ciudadano](#)